

スマイルまなづる 142号

真鶴町立まなづる小学校

令和6年度学校だより

7月17日(水)

学校教育目標

「考える 関わる 創りだす」

～自分で考え 仲間と考え 創りだしたり解決したりする子の育成～



7月に入り 35℃を超える暑さがありました。蒸し暑く感じる日も続いているため、子供たちの体調管理には十分気を付けながら過ごしているところです。また、子供たちが快適に学校生活を送ることができるように、空調を利用し、熱中症対策を講じながら過ごしています。

創りだす子「代表委員会（運動会について）」

7月4日（木）の昼休みに、2回目の代表委員会がありました。

今回の議題は、「運動会について」です。今年度の運動会も 子供たちで考え、創りだす運動会にしていきたいです。

中心になって企画運営しているのは、運動会実行委員会の5・6年生です。「まなっこパワーを出して、心を一つに！」

というテーマを考えました。このテーマには、たくさんの実行委員の思いが込められています。議案書に書かれたテーマ設定の理由には、「なぜこのテーマにしたのか」というと、最高に白熱する運動会にしたいからです。そのためには、一人一人が輝いて、一致団結することが大切だと思います。みんなで団結することで、今までにないぐらい最高の運動会になると思います。(略)と書かれています。短い言葉にして、全校のみんなに覚えてもらおうという意図もあります。まなづる小の子供たちだからこそできる運動会を楽しみにしててください。子供たちの考える力、創りだす力を引き出し、全職員でサポートしていきます。



考える子 「水辺の安全教室（6年）」「着衣泳（1～5年）」

全国でも水による事故が報告されています。子供たちが、水辺や海で安全に過ごすことができるように、また、危険を感じた時はどのように命を守ったらよいかを学習しました。6年生は岩海岸にて、1～5年生はプールにて実施しました。6年生は、ライフセーバー数名に来ていただき、実際に海で体験しました。1～5年生は、学年に応じた方法で行いました。服が水にぬれるとどれだけ重くなるかを実感していました。

ライフセーバーの方々から、助けを求める方法を伺っています。



力を抜いて浮く練習をしています。



【有意義な夏休みをお過ごしください】

7月20日～8月29日まで夏休みです。夏休みだからこそできることを考えてどんどんチャレンジしてください。けがや事故には十分気を付けて、楽しい夏休みをお過ごしください。

2学期 8月30日に元気な顔で会いましょう！

